

テストの結果を活かそう！

先週末、第2回定期テストが行われました。学習の成果は出せましたか？

アメリカの実業家、ビル・ゲイツは、次のように述べています。

「成功を祝うのはいい。しかし、もっと大切なのは失敗から学ぶこと。」

大切なことは、テストの結果を今後どのように活かしていくかです。3年生は、実力テストも控えています。自分が立てた目標と、結果について振り返ってみてください。以前も伝えましたが、テスト結果の活かし方について考えていきましょう。

★間違いは必ず修正する！

まずは、テストで間違えたところを、必ず修正します。解答用紙に、赤ペンで正答を書くだけではなく、同じ問題が出されたとしたら、必ず正解できるようにすることが大切です。

また、間違えた問題を「学びてノート」にまとめましょう。テスト問題を解き直したり、ワークから類似問題を探して解いたり、「自己テスト」をすると効果的です。「失敗は成功のもと」です！

★結果を授業に活かす！

テストの結果をよく見て、普段の授業態度を振り返りましょう。

- 学習用具を準備し、2分前着席ができているか。
- 苦手な教科の授業に対し、前向きに受けているか。
- 課題に対し最後まであきらめずに取り組んでいるか。考えているか。
- 授業の予習や復習をして臨んでいるか。

★結果を家庭学習に活かす！

家庭学習についても次のことを振り返り、できていないところは改善しましょう。

- 毎日取り組んでいるか（例外の日をつくっていないか）。
- 環境を整えて学習しているか（机の上に余計なものをのせていないか）。
- 学習時間は十分確保できたか。
- 20分間など時間を区切って、集中して取り組んでいるか。
- テストまで計画的に学習できたか。

テスト結果から自分を振り返ろう！